



MANCOMUNIDAD de MUNICIPIOS "VALLE DEL AMBROZ" - CÁCERES

https://www.elconfidencial.com/espana/2025-09-28/asesinato-sevilla-violencia-genero-1tps 4217711/

28/09/2025, Jacqueline, apellidos no conocidos, 28 años, Sevilla (Andalucía). Asesinada por su expareja. Jacqueline, de 28 años, fue asesinada en la madrugada del domingo 28 de septiembre de 2025 en la calle Tigris, en el barrio de Sevilla Este, a manos de su expareja, un joven colombiano de 21 años que tenía abierto un procedimiento de expulsión. La víctima, que figuraba en el sistema VioGén aunque sin medidas de protección judicial vigentes, convivía desde hacía unos meses con el agresor en el mismo bloque de viviendas. Tras regresar de una fiesta de cumpleaños, comenzaron a discutir; ella intentó huir, pero él la persiguió hasta el portal número 2 de la calle Tigris, donde la degolló con un arma blanca de grandes dimensiones. El agresor se autolesionó después con el mismo cuchillo en un intento fallido de suicidio y fue trasladado en estado grave al hospital Virgen Macarena, donde permanece bajo custodia policial. El cadáver de Jacqueline fue hallado por los servicios de emergencia, que solo pudieron certificar su fallecimiento. La Policía Nacional mantiene abierta la investigación. Hemos clasificado el caso como feminicidio íntimo. No es cifra oficial, en investigación por la DGVG.

https://d-cerca.com/minuto-de-silencio-en-la-mojonera-por-la-mujer-apunalada-en-plena-calle/

Muere una mujer tras ser apuñalada en La Mojonera (Almería)

Una de las hipótesis que se baraja es que se trate de un caso de violencia de género, aunque la investigación se encuentra en una "fase inicial"

La Guardia Civil investiga la muerte de una mujer de 35 años encontrada sobre las 20,30 horas de este jueves con varias puñaladas en plena vía pública en la calle Lavadero, junto a una zona de invernaderos, en La Mojonera (Almería), según han informado a Europa Press fuentes de la investigación.

Fuentes gubernamentales han confirmado a Europa Press que la mujer, que convivía con otras compañeras de piso de esta localidad del Poniente almeriense, no estaba incluida en el sistema de protección Viogén.

Una de las hipótesis que inicialmente barajaban los investigadores es que pudiera tratarse de un caso de violencia de género, si bien las pesquisas realizadas hasta el momento apuntan hacia líneas de investigación distintas cada vez con más fuerza.

Fuentes del servicio unificado 112 Andalucía han explicado a Europa Press que se recibió en torno a una decena de avisos sobre las 20:30 horas por el hallazgo de la mujer tendida en la calle mientras sangraba con evidentes heridas de apuñalamiento.





MANCOMUNIDAD de MUNICIPIOS "VALLE DEL AMBROZ" - CÁCERES

Así, se dio aviso a servicios sanitarios, Guardia Civil y Policía Local. Los médicos que acudieron a la zona solo pudieron certificar la muerte de la mujer, que ya se hallaba inmóvil, por lo que se activó el protocolo judicial para el levantamiento de cadáver.

Pendientes de la autopsia

La investigación sigue abierta, toda vez que el cuerpo ha sido conducido al instituto de medicinal legal (IML) para la práctica de la autopsia con la que recabar nuevos indicios, mientras que se explora la zona y se mantienen entrevistas con posibles testigos. También se hallaron restos de sangre en la parte exterior de un vehículo cercano.

Se trata del segundo crimen registrado esta semana en la comarca del Poniente tras el hallazgo del cadáver de Antonio Campos, el hombre de Berja (Almería) de 54 años cuyo cuerpo sin vida y con evidente signos de violencia apareció maniatado en el maletero de su propio vehículo en un aparcamiento cercano a una empresa hortofrutícola de San Agustín, en El Ejido, en la madrugada del pasado lunes.

https://www.rtve.es/noticias/20251003/asesinada-mujer-83-anos-malaga-presunto-caso-violencia-genero/16756239.shtml

03.10.2025 Una mujer de 83 años ha sido presuntamente asesinada en Marbella a manos de su marido. El hombre, de 84 años, ya ha sido detenido por agentes de la Policía Nacional después de que un familiar diera aviso por teléfono. El homicidio se ha producido en torno a las 14:00 de este viernes y, según los primeros detalles de la investigación, el cadáver de la víctima presentaba lesiones provocadas por arma blanca.

La Unidad contra la Violencia de Género de la Subdelegación del Gobierno en Málaga está recabando información para determinar si se trata de un nuevo crimen machista. Una vez hayan recopilado los datos, los remitirán a la Delegación del Gobierno Contra la Violencia de Género.

La Policía Nacional ha informado de que ninguno de los dos estaba registrado en el Sistema VioGén, el sistema de seguimiento integral en los casos de violencia de género del Gobierno de España.

El matrimonio vivía en un chalet ubicado en una zona residencial en las afueras de Marbella, en el distrito Elviria Las Chapas. El cadáver de la mujer ha sido encontrado en el interior de su domicilio, ubicado en la calle Ciudad de los Periodistas.

La autoridad judicial ya ha autorizado el levantamiento del cuerpo de la víctima, al que se le realizará la autopsia en las próximas horas. Por su parte, agentes de la Policía Científica han recogido huellas en el lugar de los hechos.

De confirmarse como un crimen de violencia de género, serían 29 las mujeres asesinadas por sus parejas o exparejas en lo que va de 2025, diez de ellas en Andalucía. En total, 1.324 habrían muerto desde que se comenzó a elaborar la estadística en el año 2003.

C/Tras de Diego nº 20 - 10700 Hervás (Cáceres) - CIF: G-10142438 Teléfonos: 609 06 68 10 / 608 95 85 26 / 927 481271





MANCOMUNIDAD de MUNICIPIOS "VALLE DEL AMBROZ" - CÁCERES

https://elpais.com/sociedad/2025-10-05/investigan-como-crimen-machista-el-asesinato-de-una-mujer-italiana-en-formentera.html

05 OCT 2025 .-La Guardia Civil de Baleares investiga como un posible crimen machista el asesinato de una mujer de 45 años y nacionalidad italiana en Formentera. Según han explicado fuentes del instituto armado todas las hipótesis están abiertas. Y ya el Ministerio de Igualdad ha avanzado que se están recabando datos de este crimen. El cuerpo ha sido encontrado en la mañana de este domingo, sobre las 8.30 horas, en una vivienda de la localidad de Es Pujols.

La Policía Judicial y de Laboratorio de la Guardia Civil de Palma se ha trasladado hasta la pitiusa menor para hacerse cargo de la investigación y aclarar las circunstancias de la muerte lo antes posible. Por el momento no hay ninguna persona detenida.

Este domingo la Guardia Civil también ha detenido en Formentera a un hombre de 27 años y nacionalidad colombiana por herir con arma blanca a su pareja, una mujer de 35 años de la misma nacionalidad. El hombre ha sido trasladado a los calabozos del cuartel de Formentera a la espera de prestar declaración judicial.

El Ayuntamiento de ALDEANUEVA DEL CAMINO, condena el asesinato por violencia de género de cuatro mujeres en Sevilla, Almería, Marbella y Formentera

#Bastaya# #valledelambrozcontralaViolenciaMachista#